



ISABEL CHARLÍN REYES  
 icharlin@ladiscusion.cl  
 FOTO: ARCHIVO

SE REUNIRÁ CON GREMIOS, ALCALDES Y DIRIGENTES DE CHILE VAMOS

# Matthei aterriza hoy en Ñuble con el objetivo claro de “conectar” con los territorios

**Candidata recorrerá el mercado de Chillán, se reunirá con emprendedores y sostendrá un diálogo abierto con la comunidad.** Luego continuará su gira nacional en otras regiones del país.

Este sábado 14 de junio, la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, llegará a la Región de Ñuble para encabezar una intensa jornada de actividades en Chillán, como parte del inicio de su gira nacional que comenzó este jueves en Biobío.

Acompañada por parlamentarios locales y dirigentes de los partidos del bloque, Matthei busca posicionar su candidatura recogiendo en terreno las principales preocupaciones y propuestas ciudadanas.

La visita contempla un desayuno con gremios locales, un punto de prensa, un recorrido por el mercado municipal y un acto masivo en el Gran Hotel de Chillán, según el programa oficial de campaña.

Todo esto, en compañía del senador Gustavo Sanhueza (UDI) y el diputado Frank Sauerbaum (RN), quienes destacaron la relevancia de esta primera parada en la gira presidencial.

“El inicio de esta gira en Ñuble no es casualidad. Hay una gran expectativa, porque ésta es una región donde las personas exigen respuestas concretas en materia de seguridad y desarrollo económico. Evelyn Matthei tiene la experiencia, el conocimiento del país y la capacidad de convocar a equipos para enfrentar esos desafíos”, aseguró el senador Sanhueza, recalcando que “la unidad que hoy día existe en Chile Vamos, junto a Amarillos, nos da la esperanza de ganar en primera vuelta”, aseveró.

Desde Renovación Nacional, el diputado Frank Sauerbaum destacó que la candidata quiera conocer de primera fuente las urgencias y oportunidades de la región.



el evento será abierto al público y esperan una alta convocatoria de simpatizantes, dirigentes sociales y representantes del mundo independiente.

Desde el comando nacional, en tanto, recalcaron que esta gira no solo busca visibilizar las prioridades de Matthei, sino también recoger propuestas que nutran su programa presidencial, cuya campaña formal parte en agosto.

“Los independientes ven en Evelyn Matthei una figura de liderazgo real, con capacidad de devolver la tranquilidad a las calles y de generar condiciones para que vuelva la inversión, el empleo y el crecimiento. Ésa es la prioridad”, remarcó Sanhueza.

Por su parte, Sauerbaum añadió que, más allá de los diagnósticos económicos y sociales, esta visita permitirá mostrar el estilo cercano y empático de la candidata.

“Estoy seguro de que muchos vecinos quedarán impresionados con su capacidad de diálogo y su trato humano. Esta será una muy buena oportunidad para comenzar una campaña ciudadana desde Ñuble, con los pies en la tierra y escuchando a quienes más lo necesitan”, afirmó.

Tras su paso por Chillán, Matthei continuará su gira por otras regiones del país durante las próximas semanas, visitando ciudades clave para reforzar su posicionamiento nacional y consolidar su propuesta programática desde los territorios hacia La Moneda.

“Tenemos un estancamiento económico, cesantía de dos dígitos y pobreza multidimensional, pero también un enorme potencial en agroindustria, turismo y energía renovable. Ésta es una buena instancia para que Evelyn Matthei escuche directamente a los protagonistas de Ñuble y pueda priorizar sus demandas en su programa de gobierno”, explicó.

**Actividades en la región**  
 El programa en Chillán comenzará

a las 9 horas con un desayuno junto a gremios productivos y parlamentarios en el Gran Hotel, seguido por una reunión con alcaldes y consejeros regionales.

Posteriormente, la candidata sostendrá un punto de prensa en el mismo lugar y una visita al diario La Discusión, para luego recorrer el Mercado Municipal junto a vecinos y locatarios. La jornada culminará con un acto masivo ciudadano a las 12.30 horas, también en el Gran Hotel.

Los organizadores indicaron que

Matthei estuvo el 2024 en Chillán para apoyar las candidaturas de Chile Vamos a las municipales y regionales.



Más allá de los diagnósticos económicos y sociales, esta visita permitirá mostrar el estilo cercano y empático de la candidata”.

**FRANK SAUERBAUM**  
 DIPUTADO RN